



石井校長先生、着任される



4月5日（月）、第25代、石井潔（きよし）校長先生の着任式が行われました。先生はこの3月まで秋田北高校で副校長をされていました。専門は体育で、体操の鉄棒競技が得意とのこと。西高生には「おもいやりの心」を持って学校生活を過ごしてほしいとお話しされました。

69名の新入生が入学



4月6日（水）、入学式が行われました。新しい制服に袖を通し、やや緊張した面持ちで式に臨んだ新入生たちは、能代西高生としての新たな一歩を踏み出しました。新入生を代表して、1年A組の船木昴さんが誓いの言葉を述べました。

模擬投票を体験～選挙啓発講座～



5月2日（月）、能代市選挙管理委員の伊藤守さんをお招きして、公職選挙法違反について、講義をしていただきました。その後、事前学習で仮の候補者の主張に触れた3年生が、

本物と同じプラスチック素材でできた投票用紙に候補者名を書き込み、実物の投票箱に1票を投じました。

柔道部、団体優勝を飾る



5月7日（土）に開幕した県北地区高校総体で、柔道部が団体優勝を果たしました。個人戦でも6つの階級を制し、大いなる活躍を見せました。その他の運動部も全県大会に進み、それぞれ日頃の鍛錬の成果を存分に発揮してきました。

読書の祭典<ビブリオバトル>



5月9日(月) おすすめの本を紹介し合う<ビブリオバトル>が行われました。3年生の佐藤勢良さんと後藤久美子さんのほか、市内外から読書好きの大人の方もバトラーとして参加し、読書の楽しさを伝えました。参加者全員の投票により、チャンプ本は『うまい棒はなぜうまいのか? 国民的ロングセラーの秘密』に決定しました。

1年生が植花ボランティア



6月8日(水) 国道7号線沿いのTSUTAYA前のプランターにニチニチソウの苗を200本ほど植えました。プランターの雑草取りから始まり、土を耕して苗を植え、肥料を与える作業を、雨の降る中一生懸命に取り組みました。参加した1年生は「雨に濡れても、誰かのためになると思うといやではなかった」「学校行事以外でもボランティアに参加したくなった」と言っていました。この日は西高周辺の通学路のクリーンアップも行い、地域の環境保全のために励みました。

全校田植えに大歓声



5月26日(木)、雨のために1日順延して行われた全校田植え。歓声を上げながら「あきたこまち」の苗を植えました。最初は泥の感触に戸惑って悲鳴に近い声を上げていましたが、慣れてくると作業もはかどり、クラスごとに丁寧に苗を植えました。全身泥だらけになりながら田植えを楽しみました。

記録に挑戦~ギネス大会~



6月14日(火)、ギネス大会が行われました。100㍓走や1500㍓走などのトラック競技のほか、ハンドボール投げや走り幅跳びなどのフィールド競技も行われ、記録更新を目指して力を尽くしました。2年生の佐藤瑞樹さんが、シグザグドリブルで昨年の自身のタイムを更新し、2年連続してギネス記録を出しました。総合優勝は2年B組でした。2、3年生はクラスでそろいのTシャツを着込んで、どのクラスも団結を深めることができました。